

伊方町立伊方中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業

令和7年7月1日（火）～3日（木）、12月2日（火）、3日（水）



伊方中学校2年生37人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。

7月は地域の17か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や接客業等、様々な体験をすることができました。12月は9か所のみかん農園で、主にみかんの収穫を行いました。

<生徒感想>

(保育所)

子供たちとたくさん話をしたり遊んだりして楽しかったです。しかし、けんかを止めたり、泣いている子を泣き止ませたりすることは難しかったです。自分が思っていた以上に大変な仕事でした。子供たちの気持ちを考えながら接したり、積極的に動いたりする事が大切だと思いました。

(農業)

初めてみかん採りをしました。1日が終わって、とても大変な作業だと思いました。僕たちは2日間の収穫だけだったけれど、農家の方は毎日のことで、収穫までにもたくさんの苦労があるのだと思いました。

<受入事業所等感想>

初めは、挨拶や行動がぎこちない様子でしたが、職場に馴染んできて大きな声と笑顔で、挨拶してくれるようになりました。お客様に対してもテキパキ行動してくれ、その姿を見て職員たちも「中学生に負けずに頑張らないといけん」と改めて感じていました。コミュニケーションも取れ、職場の雰囲気も明るくなりました。そして、年配職員たちは若いパワーをもらったと嬉しそうに話していました。将来的に色々な職業に就くと思いますが、仕事の大変さや厳しさ、コミュニケーションの取り方など、ここでの経験が、少しでもお役に立てたら幸いです。

